

Destruccion De Papel Yosan 1010X

[Ver producto](#)

Destruccion de papel Yosan 1010X , de diseño elegante y moderno para uso doméstico u oficina con capacidad de 14 litros y destruccion de 10 hojas por toma.

Precio: 82,16€

[Añadir al carrito](#)

MerkaPrinter España

MerkaPrinter, la tienda online para la encuadernación, gran formato, plastificación e imprenta



Descripción

Destructora De Papel Yosan 1010X

La **destructora de Papel Yosan 1010X** es la solución perfecta para mantener tus documentos confidenciales seguros y protegidos. Con su diseño robusto y su rendimiento confiable, la Yosan 1010X es la elección ideal para cualquier entorno, ya sea en la oficina o en el hogar.

Características Principales:

Alto Rendimiento: La Yosan 1010X puede triturar hasta 10 hojas de papel simultáneamente, lo que la convierte en una herramienta eficiente para el manejo de documentos.

[Trituración Segura:](#) Con su sistema de corte en partículas, la Yosan 1010X garantiza la destrucción completa de tus documentos, protegiendo tu información confidencial contra el robo de identidad y el acceso no autorizado.

Fácil de Usar: Su diseño intuitivo y sus controles simples hacen que la Yosan 1010X sea fácil de operar, incluso para aquellos sin experiencia previa en el uso de destructoras de papel.

Diseño Compacto: Con su tamaño compacto, la Yosan 1010X se adapta fácilmente a cualquier espacio, ya sea debajo del escritorio o en una esquina de la oficina.

Funcionalidad Versátil: Además de papel, la Yosan 1010X puede triturar tarjetas de crédito y CD/DVD, brindándote una solución integral para la destrucción de diversos tipos de medios.

Especificaciones Técnicas:

Capacidad de Trituración: Hasta 10 hojas simultáneamente.

Tipo de Corte: Partículas.

Capacidad del Recipiente: 14 litros.

Dimensiones: 350 mm x 250 mm x 430 mm.

Peso: 5kg.

3 años de garantía

Beneficios de uso de la Destruccion de Papel Yosan 1010X:

Protege tu Privacidad: Al destruir documentos confidenciales de forma segura, evitas posibles fugas de información que podrían comprometer tu privacidad o la de tu empresa.

Cumple con las Normativas de Seguridad: La Yosan 1010X te ayuda a cumplir con las regulaciones de protección de datos, garantizando que la información sensible sea manejada de manera adecuada y responsable.

Ahorra Tiempo y Espacio: En lugar de acumular documentos innecesarios, la Yosan 1010X te permite deshacerte de ellos de manera rápida y eficiente, liberando espacio en tu entorno de trabajo.

Contribuye al Medio Ambiente: Triturar y reciclar papel es una forma sencilla pero importante de reducir el impacto ambiental y promover la sostenibilidad.

¿Por qué elegir la Destruccion de Papel Yosan 1010X?

Calidad y Durabilidad: Fabricada con materiales de alta calidad y una construcción resistente, la Yosan 1010X está diseñada para brindarte años de rendimiento confiable.

Soporte y Servicio al Cliente: Nuestro equipo de atención al cliente está siempre disponible para ayudarte con cualquier consulta o problema que puedas tener con tu destructora de papel.

Garantía de Satisfacción: Estamos tan seguros de la calidad de la Yosan 1010X que ofrecemos una garantía de satisfacción total. Si no estás completamente satisfecho con tu compra, contáctanos y haremos todo lo posible para solucionarlo.

Motivos para adquirir una destructora de Papel Yosan 1010X

¿Alguna vez has sentido ese peso en tu pecho al pensar en la posibilidad de que tus documentos caigan en manos equivocadas? Esa sensación de vulnerabilidad que te hace dudar y preocuparte por la seguridad de tu información confidencial. Con la Destruccion de Papel Yosan 1010X, puedes dejar atrás esas preocupaciones y liberar la carga de tu mente.

Imagina la tranquilidad de saber que cada documento que desechas se convierte en confeti irreconocible para cualquier intruso. No más miradas nerviosas sobre tus hombros mientras te deshaces de papeles sensibles. Con la Yosan 1010X, puedes triturar esos documentos con la confianza de que nadie podrá reconstruirlos jamás.

Pero no se trata solo de seguridad, se trata también de libertad. Libertad para despejar tu espacio de trabajo y tu mente de la acumulación de papeles innecesarios. Libertad para concentrarte en lo que realmente importa, sin la distracción constante de la preocupación por la seguridad de tus datos.

La Destruccion de Papel Yosan 1010X no es solo una máquina, es tu guardián silencioso, protegiendo tus secretos más íntimos con su fiel servicio. Confía en ella para mantener a salvo tus documentos más preciados, mientras tú te dedicas a vivir sin preocupaciones, con la certeza de que tu

MerkaPrinter España

MerkaPrinter, la tienda online para la encuadernación, gran formato, plastificación e imprenta

privacidad está en buenas manos.

No esperes más para experimentar esa sensación de alivio y libertad. Ordena tu Destruccion de Papel Yosan 1010X hoy mismo y comienza a vivir sin el peso de la incertidumbre. Tu tranquilidad no tiene precio, y con la destructora de papel Yosan 1010X, está al alcance de tu mano.

No esperes más para proteger tu información confidencial. Ordena tu Destruccion de Papel Yosan 1010X hoy mismo y disfruta de la tranquilidad de saber que tus documentos están seguros y protegidos. ¡Haz clic en el botón de abajo para realizar tu pedido ahora!

Tambien puede optar a modelos más profesionales tales como nuestra aclamada [destructora de papel Yosan 16XB](#)

SKU: 2026D1010X

Categoría: [Destructoras de Papel](#)